



Ein wunderschönes Fest.

Bei strahlendem Wetter konnte heuer am 6. Mai Erstkommunion gefeiert werden.

Begleitet von dem Blasorchester St. Valentin/CNH zogen die Mädchen und Burschen von der Volksschule zur Kirche. Dort nahmen sie im Altarraum Platz.

In der Predigt griff Pfarrer Krzysztof das Thema der Erstkommunion (Jesus, unser Schatz) nochmals auf.

Beim Segen am Nachmittag erhielten die Erstkommunionkinder ein Bronzekreuz mit dem Motiv einer Schatzkiste überreicht. Es war ein schönes Fest für Kinder, Eltern und Pfarre. [Erste](#)

[Bilder...](#)